

miércoles, 15 de julio de 2015

## Más de trece mil personas reciben tratamiento en la provincia de Sevilla a causa de las drogodependencias y adicciones

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, junto a la diputada del Área de Cohesión Social e Igualdad, Lidia Ferrera, y el director del Centro Provincial de Drogodependencias, José Tenorio, ha presentado en rueda de prensa los datos que se desprenden de la Memoria de Drogodependencias y Adicciones en la provincia de Sevilla correspondiente al año 2014.

En el territorio provincial han permanecido activos 29 centros ambulatorios repartidos a través de su geografía y un equipo de cinco profesionales dedicados al trabajo en los Centros Penitenciarios. En total, 139 profesionales de los que 53 dependen directamente de la Diputación. Asimismo, el personal dedicado a la prevención a través del programa 'Ciudades ante las Drogas' ascendió a 72 profesionales.



### Más información

[ <https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/07-15071> ]

123.55 Formato: pdf